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Texte de la question

M. Lucien Degauchy interroge M. le ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique sur la réforme
bancaire de juillet 2013 et le financement des entreprises. La situation économique et sociale est toujours très
difficile et le chômage continue d'augmenter. L'objectif de la réforme bancaire était, d'une part de rassurer les
consommateurs et les contribuables et d'autre part de faciliter l'accès au crédit pour les petites et moyennes
entreprises. Or en temps de crise, les banques sont très exigeantes et les démarches se sont complexifiées. Il
est extrêmement difficile pour les entrepreneurs d'obtenir des crédits, que ce soit pour la création, pour la reprise
ou le développement de leurs activités, alors même qu'ils constituent le plus grand pourvoyeur d'emplois en
France. C'est pourquoi il lui demande si le Gouvernement envisage une nouvelle réforme pour faciliter les
démarches des entreprises auprès des banques.
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